

## 農業婦人クラブ花植栽



いつもきれいな花をありがとうございます。

6月25日、役場前で農業婦人クラブのみなさんによるプランターの花植えが行われました。

今回植えていただいた花は、「マリーゴールド」、「サルビア」、「日々草」の3種類、約150株です。

花植えは、夏と秋の2回行われ、クラブのみなさんによって、水やりや草取りなどをして、丁寧に育てられ、役場へ訪れる方の目を楽しませていただいています。

## 「岐阜工機株式会社通勤路のごみ拾い」

6月1日、八百津町伊岐津志の岐阜工機株式会社の従業員やその家族ら約60人が、同社周辺の通勤路でゴミ拾いなどの清掃作業を行いました。

参加したみなさんは、ゴミ袋片手に徒歩で約1時間半かけて空き缶やペットボトルなどのごみを拾い集め、「いつも使っている道がきれいになって気持ちがいい」という声と、その反面で、「粗大ごみは減ったけれどたばこのポイ捨てが非常に多い」とごみを捨てるマナーの悪さを嘆く声も聞こえました。



県道多治見～白川線の約3kmをきれいにしました。

## めい想の森展望回路の桜の木植樹



斜面に苗を植える関西電力株式会社のみなさん

6月6日、関西電力株式会社社員5名が、同町八百津の「めい想の森」展望回路に桜の木を植えました。

今回は、淡墨桜10本、臥龍桜10本、荘川桜(照蓮寺)5本の合計25本を植樹しました。

関西電力株式会社今渡電力システムセンター、マネージャー課長の安藤正明さん(55)は「魚の住めるきれいな川や野山などの自然を大切に作る心を育んでほしい」と話していました。